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CONEXIÓN DIVINA EN “ESCENA” EN MEDIO DE 
LA NADA

De su ronco pechoDe su ronco pecho ESCUCHAR
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Sandra Calixto, Liz Trujillo y 
Daniela Santiago continúan 
ascendiendo y celebrando 

sus triunfos en Conexión Divina. 
Contacto Total habló con las tres 
integrantes de la banda acerca de 
todo lo que han vivido los últimos 
meses de su exitosa y ascendente 
carrera musical.

El primer grupo femenino sierreño 
de la Gen-Z, vuelve a hacer historia 
protagonizando la nueva temporada 
de “Scenes: Música Mexicana", la 
docu-serie de SoundCloud. 

¿Qué significa para ustedes ser parte 
de esta serie?
Liz Trujillo: “La verdad que estamos 
muy felices y orgullosas de ser 
parte de algo tan bonito como esta 
docuserie. La verdad es que nunca 
imaginamos que íbamos a estar al 
lado de estos artistas como Xavi, Iván 
Cornejo y DannyLux”
Daniela Santiago: “Fue un honor 
trabajar con ellos porque son artistas 
que nos inspiran”

Al parecer, el rodaje de “Escenes” 
fue toda una aventura: “La verdad 
ni sabemos a dónde fue porque nos 
llevaron en medio de la nada. Estaba 
muy bonito, muy solitario y con 
mucho frío” comentó Daniela.  

“Era un desierto. Nos estábamos 
congelando” aseguró Sandra Calixto.

D.S: “Fue muy divertido y la verdad 
fue una de mis entrevistas mas 
favoritas” 

La agrupación está nominada al 
Premio Lo Nuestro en la categoría: 
Artista Revelación – Regional 
Mexicano. ¿Se han preparado en caso 
de recibir el premio, han imaginado 
ese momento? 
LT: “No sé. Es bien difícil prepararse 
para algo así pero más que nada 
queremos darles las gracias a 
nuestras familias que nos han 
apoyado todo este tiempo y son 
nuestra mas grande inspiración, a 
nuestros amigos y a nuestro equipo 
porque ha estado ahí desde siempre”

Daniela Santiago es la nueva cara 
de la agrupación que llegó hace 
unos meses a ocupar el espacio que 
dejó Ashley tras su intempestiva 
salida del grupo. “Soy Dani, soy la 
nueva requintista. Soy de Austin, 
Texas y nos conocimos por las redes 
sociales. Pues yo he sido fanática y la 
verdad es un honor ser parte de esta 
agrupación. Ya llevamos como cinco 
meses y la verdad me encanta. Me 
gusta la Conexión que tenemos” 

Ashlee Valenzuela, la primera 
requintista, decidió continuar 
su carrera en solitario. L.T: “La 
verdad que teníamos diferentes 
perspectivas de cómo empujar el 

proyecto y no sabíamos cómo arreglar eso y ahorita 
está haciendo sus propias cosas, que estoy muy feliz 
por ella. No tenemos nada malo. Tenemos buenas 
vibras. Todo bien”
S.C: “Tomamos caminos separados pero todos están 
muy felices y agradecidos”

Su nominación al Grammy Latino las llevó hasta 
España a vivir una experiencia inolvidable, que 
recuerdan con una gran sonrisa.
S.C: “Nuestra primera vez en España”
L.T: “Llegamos a Madrid primero y luego fuimos a 
Sevilla. Era muy linda la arquitectura. Me recuerda 
mucho a México. La música…”
D.S: “Y la comida. A la comida si le entramos parejo, 
con todo. Fui mi segunda vez yendo a España y quería 
buscar mi jamón Iberico y a ellas les encantó también”

Sandra resaltó que Daniela toca la guitarra clásica. 
“Estoy estudiando en la Universidad,  aquí en Los 
Ángeles, y me toco la oportunidad de ir (a España) a 
tocar Flamenco y guitarra clásica”

Conexión Divina también nos anticipó lo que viene 
en su carrera. L.T: “Es algo que va cambiar el juego 
de la música en cómo la escuchamos ahora. Estamos 
muy emocionadas de salir con este proyecto. Estamos 

trabajando muchisimo, muchisimo. De hecho es la razón 
por la que no vamos a poder estar presentes en los 
Premios Lo Nuestro, pero muy felices de traer esto a la 
mesa y van a ver ya cuando salga toda esa música. Esta 
canción que va a salir próximamente se llama RZR. Es 
algo diferente porque el año pasado hicimos música más 
triste, más romántica pero… ahora estamos felices, ahora 
estamos enojadas…”

D.S: “Estén muy pendientes de nuestras redes sociales. 
Estamos muy felices de compartir lo que viene pronto”


